Yaquelin López Hernández

Nombre del tema: el trabajador social y la familia (como fuertes primordiales para el adulto mayor

Nombre de la profe: Alejandra torres López

Nombre del tema: trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre:"8"



La familia no es un lugar que puede ser naturalizado como bueno en sí mismo

La familia no es una institución espontanea, ha estado ligado históricamente al desarrollo de la sociedad

La familia es uno de los más importantes por

en ella se originan las primeras manifestaciones de la sociedad humana

.influye en su socialización

El trabajo
trabajador social
y la familia
(como fuente
primordiales
para el adulto
mayor



Los roles de la familia origina y la creada por voluntad normalmente el rol de padre /madre se inspira en lo que se recibió de los propios padres y será confrontando

> A su vez los niños cuando entablan contacto con las personas mayores, el componente motivacional que les atrae.



